

Werneuchen unterliegt Bad Freienwalde klar mit 26:35

Im Hangar 3 trafen am letzten Samstag mit Rot-Weiß Werneuchen und SV Jahn Bad Freienwalde zwei Kontrahenten aufeinander, die sich kämpferisch und emotional noch nie etwas geschenkt haben.

So war es auch diesmal. Unterstützt von lautstarken Fans beider Lager begann die Partie wie erwartet hektisch und hart geführt zugleich, alte Rivalitäten waren sofort top aktuell.

Die Rot-Weißen konnten anfangs ihren Heimvorteil nutzen, blieben lange Zeit in Führung. Allerdings geriet das Spiel zwischenzeitlich aus den Fugen, da es wegen der zunehmenden Härte zu viele 2 Min.- Zeitstrafen gab. Werneuchen stand zeitweise mit nur 2! Feldspielern auf der Platte. Das machten sich die Kurstädter zu Nutze und erzwangen vor tobender Halle ein 17:18 Halbzeitstand.

Angetrieben durch ein tolles Heimpublikum versuchten die Werneuchener weiterhin, konzentriert nach vorne zu spielen. Mitte der zweiten Hälfte ließen aber immer mehr die Kräfte nach, Freienwalde zog Tor um Tor davon. Durch verletzungsbedingte Unterbrechungen und die aufgeheizte Stimmung im Hangar 3 gelang es den Rot-Weißen nicht mehr, den nun immer mehr körperlich überlegenen Kurstädtern Paroli zu bieten.

So verlor man am Ende deutlich mit 26:35.

Schon Samstag den 14.03., findet das nächste Heimspiel im Hangar 3 statt. Dann treffen die Rot-Weißen auf den Grünheider SV II, den derzeit 7. der Tabelle.

Es spielten: Müller, Gust, Thies (4), Dumke, S., Zimmermann, Dumke, D., Stübner (1), Brockhusen (2), Seidler (5), Schaffland (8), Stahlberg, Hobeck (1), Schiersch, Hase (5)